
 

 

 

平成３０年３月吉日  

黒島町民の皆様へ 

黒島小・中学校のあり方検討委員会  

会  長   大 村  靖    

 

今回は、黒島小中学校（黒島はまゆう学園）を地域の皆様にお知らせする看

板や幟（のぼり）を設置しましたので、紹介します。また、第１２回あり方検

討委員会での協議事項についてご紹介します。 

 

１ 看板・幟（のぼり）について 

 現在、看板を黒島小・中学校のフェンスに設置して

います。また、黒島小・中学校の交差点からこども園

へ登る坂道の小中学校のフェンスに幟（のぼｒい）を

設置しています。ぜひご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 第１２回あり方検討委員会について 

１ 日 時  平成２９年１２月４日（火）１９：００～２０：３０ 

２ 場 所  黒島小・中学校校長室 

３ 参加者  濱田・牧野・大村・山内・松崎・惣田・髙田・木下・戸田・

山﨑  計１０名 

４ 協議事項 

（１）新体育館の校章のモニュメントについて 

○竹原さんと協議し、デザインを無償で作成していただいた。  

（２）市ＰＴＡ研究協議会の広告について 



○Ａ４版の１／８サイズで、黒島小中学校が義務教育学校になること 

や新校章の意味などを掲載することとした。 

（３）義務教育学校周知のための看板と幟（のぼり）について 

  ○「長崎県初の義務教育学校」、「正式名、黒島小中学校」、「愛称名、

黒島はまゆう学園」、「９年間を通して児童生徒を育みます」、「ふる

さとを愛し未来を切り開く黒島っ子」を入れた。 

○看板の背景は黒島が写っている写真がよい。 

（４）義務教育学校周知のための町内配付用チラシについて 

○町内の全家庭に周知することが目的。 

○新校舎写真を入れる事ができればよいが現在建築中なので難しい。 

（５）次年度の新校舎落成式での記念品について 

  ○二つの案、一つ目はペーパーウェイト。二つ目が校章の缶バッジ。 

  ○落成式で参加者に配付する８ページのリーフレットは旧校舎の写

真などの思い出を振り返ることができる内容や新しい学校の紹介。 

  ○来年１０月くらいに落成式を予定している。（未定） 

○運動場について。最初は６月から開始して１１月までかかるという 

ことだった。しかし、９月中に間に合わせるようにしたいとのこと。 

○１月のあり方検討委員会の際に市教委が説明のために来校する。 

○小学校の名札も案を決定した。以前のこの会で話があったように、 

「黒島はまゆう学園」で作成した。子ども達に慣れ親しませるため。 

  ○中学校の名札は現在検討中。今「黒島中」とある部分を「黒島はま 

ゆう学園」とする。 

○体操服はジャージに合うもので、同じメーカーで小学生のサイズも 

あるものから選んだ。小学生も、中学生のジャージを購入して着る、 

兄や姉からのお下がりを着ることも可能。絶対購入させるというこ 

とではなく、購入することを禁止するものではないと考えている。 

※議事録の詳細・このお便りは小学校のホームページに掲載しています。 

■※義務教育学校について御不明な点は黒島小学校まで御遠慮なく 

お問い合わせ下さい。（電話：５６－２００５【担当：木下教頭】） 

 


